

4217  
Santiago, octubre 30 de 1985.

Camaradas: Patricio Aylwin A.  
José De Gregorio A.  
Juan Hamilton D.  
Narciso Irureta A.  
Andrés Zaldivar L.  
Presente.-

Estimados camaradas:

Al observar actuaciones de la Directiva del Partido Demócrata Cristiano, tanto en su anterior período, como las actividades preparatorias de la elección de hace unos meses, cuanto en la conformación del organismo directivo en total y en las actividades internas de importancia habidas en este último mes y medio (profesores, mujeres) se llega a la conclusión evidente de que el objetivo que persiguen Valdés y sus secuaces (¿podría hablarse de la banda de los 4-adaptando la cifra a lo que corresponda?) es constituir un poder absoluto, monolítico, en todo el movimiento a lo largo del país entero, sin dejar cabeza en pie que pueda enfrentar sus desatinos ni sancionar sus demasías.

Podría decirse que se pretende erradicar definitivamente cualquier oposición y que para ello se le impide el acceso a la marcha práctica del P.D.C. a todos Uds. y a quienes nos vemos representados por Uds. por razones obvias.

Se imita en lo posible la actitud de Pinochet y los suyos, que tanto decimos repudiar. Es cierto que Pinochet tiene argumentos definitivos, como las balas. Y es cierto también, que por muchos medios de que disponga Valdés, no logrará comprarse a todo el partido, ni domesticarlo. Pero, en la intención, fines y medios son similares.

Sin preocuparnos del reparto de prebendas y sinecuras -rasgo que también acerca al Partido al sistema actual de gobierno de Chile, creo que con observar los sistemas empleados en las elecciones de los Frentes: el sindical, el juvenil y el femenino, amén del Depto. de Profesores, y las expectativas en cada uno de estos organismos a la vuelta del período correspondiente, puede concluirse que en uno o dos años más, no tendremos opción alguna que jugar y se habrá alcanzado la prostitución total del P.D.C.

Es hora de atajar esta situación. Pero para ello nos debemos organizar, para determinar los fines y los medios de nuestra acción y poder hacer reaccionar a las bases leales al ideario DC.

Parto por decir que reconozco no ser nadie para lo que propongo y de antemano pienso que esta tarea la encabezará alguno de Uds. Yo ofrezco este puntapié inicial, facilitar local para reuniones y servir de activista.

Con el objeto de partir, antes que sea muy tarde para ello, los invito a cada uno de Uds. a mi casa - que Uds. conocen, para el próximo miércoles 6 de noviembre, de 5 a 9 pm. Si Uds. consideran conducente a esta reunión preliminar, de tipo muy general, (sin perjuicio de que se concreten las bases de acción) invitar a otro camarada, mujer, hombre o joven, o dirigente sindical, cada uno de ellos será bienvenido.

Un saludo cordial para Uds. y sus eventuales acompañantes, y me atrevo a rogar la reserva absoluta para poder partir bien, de su affmo. camarada,

Arturo Valdés Ph.

Arzobispo González 430  
Fonos 736978(of.) y 6994901(casa)